

Beschlussentwurf

Straßennamen im Gebiet Muggenburg / Altes Kelloggsgelände

Der Fachausschuss Überseestadt begrüßt den Vorschlag der Überseeinsel GmbH zur Namensgebung auf der Überseeinsel, der mit Unterstützung des Geschichtskontors Brodepott entstanden ist und in der Sitzung des FA Überseestadt am 25.2.2021 vorgestellt wurde.

Der Fachausschuss Überseestadt stimmt folgenden Benennungen zu:

- Stephanitorsbollwerk
- An der Reismühle
- Sandersdeich
- Maria Schmidt-Platz (unter Einbeziehung einer Gedenktafel)
- Anstatt "Im Krebsgang" möge der Fachausschuss Überseestadt nach "Fischersdeich" oder "Kehrmannsdeich" benennen.

Der Fachausschuss Überseestadt möchte, dass die Straßen und Plätze auf der Überseeinsel, die sich auf dem Gelände hinter dem Kelloggsquartier befinden, zu einem späteren Zeitpunkt benannt werden

Begründung:

Nach gründlicher Recherche in Zusammenarbeit mit dem Geschichtskontor ist der Beirat der Meinung, dass die alten "Ortsbezeichnungen" im Muggenburgviertel vorkommen müssen und somit an das alte Quartier erinnert wird, nachfolgend auch gemäß dem Beiratsbeschluss vom 05.05.2021.

Brunhilde Wilhelm - Bündnis 90 / Die Grünen
Frank Scheffka - Die Linke
Kerstin Eckhardt - CDU